

Rechazan recurso de amparo del alcalde Jadue

El edil de Recoleta envió otra carta desde la cárcel, donde agradeció al Presidente Petro.

D. H. P.

Otro revés judicial para el alcalde de Recoleta, Daniel Jadue, quien está en prisión preventiva mientras se investigan varios delitos en el marco de su participación como presidente de la Asociación de Farmacias Populares. Ayer, la Corte de

Apelaciones de Santiago declaró inadmisibile el recurso de amparo presentado en su favor por su defensa, encabezada por el abogado Juan Carlos Manríquez, que buscaba revocar la máxima medida cautelar.

De acuerdo a la resolución del tribunal, el plazo para deducir el recurso de apelación aún se encuentra pendiente, por lo que no correspondería ingresar todavía un amparo si no se ha resuelto lo anterior.

En el entorno del precandidato presidencial se

hacen varias gestiones para sacarlo de la cárcel y para que, eventualmente, pueda volver a ocupar el sillón edilicio de Recoleta. Si no lo hace el 19 de julio, se elegirá un alcalde sustituto.

Según la defensa, hubo ilegalidad en la audiencia de formalización, y adelantó que apelará a esta resolución de inmediato ante la Corte Suprema.

En tanto, Jadue volvió a enviar una carta desde el anexo cárcel Capital Yáber, donde agradeció el apoyo que le envió el Presidente



Daniel Jadue en la revisión de cautelares. / AGENCIAUNO

de Colombia, Gustavo Petro (lo que significó un impasse diplomático entre ambos gobiernos), y celebró el

resultado las elecciones en Francia, donde se impuso el pacto de izquierda.

“Como siempre quiero

agradecer las muestras de cariño que día a día me hacen llegar, y en particular el mensaje del presidente de Colombia a quien admiro profundamente, Gustavo Petro”, dice la misiva.

En el papel ecompartido por sus cercanos también se lee que “agradezco todo el esfuerzo de mi equipo de defensa para terminar con este encarcelamiento injusto”.

Sobre Francia, el edil escribió que “quiero saludar el triunfo del Nuevo Frente Popular en Francia que demuestra que la unidad de la izquierda, sin complejos ni ambigüedades, es el único camino para derrotar a la extrema derecha que hoy amenaza a Chile y todo lo avanzado en Recoleta”.